

LPCR Expo 2019 Resmi Dibuka

Jum'at, 29-11-2019

MUHAMMADIYAH.ID, GOWA-- Cabang dan Ranting Expo (CRE) III resmi dibuka pada Kamis (28/11) bertempat di Kompleks Perguruan Muhammadiyah Cabang Limbung, Gowa, Sulawesi Selatan (Sulsel).

Ketua Panitia, Muhamad Fitriady melaporkan bahwa, kegiatan yang diselenggarakan di daerahnya merupakan catatan sejarah yang kedua. Dimana sebelumnya pada tahun 1960-an, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Limbung dipilih sebagai tempat diselenggarakannya Musyawarah Wilayah Sulsel.

"PCM Limbung mencatat sejarah keduanya, setelah tahun 1960-an kedatangan Kasman Singodimejo. Kini kedatangan Ketua Umum PP Muhammadiyah periode 2015-2020, Haedar Nashir," ungkapnya.

Serta yang unik dalam penyelenggaraan CRE III ini adalah yang pertama CRE digelar di luar pulau Jawa dan semua peserta yang datang tidak menginap di Hotel atau penginapan. Melainkan peserta yang datang tempat-tempat jauh diinapkan di rumah-rumah warga, sebagai cara memperkuat silaturahmi.

Sementara, Bupati Gowa, Adnan Purichta Ichsan dalam sambutannya menyampaikan banyak terima kasih karena telah memilih Gowa, dan khususnya Kecamatan Limbung sebagai lokasi diselenggarakannya CRE III ini.

"Terima kasih atas dipilihnya daerah kami sebagai lokasi acara ini, semoga bisa berdampak pada semakin majunya Gowa dan kemajuan Indonesia," tuturnya.

Ia menambahkan, program kerja yang sedang digarap pemerintahan daerahnya yang paling menonjol adalah peningkatan keislaman bagi para warganya. Selain mengganti hari jum'at yang sebelumnya adalah hari olahraga menjadi hari ibadah, Gowa juga memiliki program satu kampung satu hafidz Qur'an.

Senada dengan yang disampaikan oleh Bupati Gowa, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sulsel, Ambo Ase juga berharap terpilihnya PCM Limbung sebagai lokasi CRE III bisa memicu semangat Cabang dan Ranting Muhammadiyah diseluruh Sulsel untuk lebih giat dalam menyemarakkan geliat dakwah Persyarikatan.

"Saya berharap kegiatan ini bisa memberi inspirasi bagi pimpinan daerah di seluruh Sulsel, dan

terimakasih untuk LPCR atas dipilihnya Gowa sebagai tempat diselenggarakannya acara ini. Semoga Islam maju, Muhammadiyah maju dan Indonesia maju," tutup Ambo Ase. (a'n)